

# PUSPEN

## Perkuat Pembinaan Teritorial, Dandim Lamongan Lakukan Penambahan Jumlah Babinsa

Riansyah - [LAMONGAN.PUSPEN.ID](http://LAMONGAN.PUSPEN.ID)

Nov 12, 2024 - 18:03



**Lamongan,-** Dalam upaya memperkuat pembinaan teritorial dan meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat, Kodim 0812/Lamongan menambah jumlah Babinsa di sejumlah wilayah yang dinilai membutuhkan perhatian lebih.

Penambahan Babinsa itu diharapkan dapat mempercepat penyelesaian berbagai permasalahan di tingkat desa, serta meningkatkan komunikasi antara TNI dengan masyarakat.

Komandan Kodim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan mengatakan, penambahan Babinsa itu merupakan bagian dari langkah strategis dalam memperkuat peran TNI dalam pembinaan wilayah, serta mendukung berbagai program pembangunan dan ketahanan nasional.

“Dengan menambah jumlah Babinsa, kami ingin memastikan bahwa setiap desa memiliki perwakilan yang bisa menjadi penghubung antara masyarakat dengan institusi TNI, serta mendukung berbagai kegiatan sosial, ekonomi, dan pembangunan di daerah,” kata Letkol Wira. Selasa (12/11/2024).

Penambahan Babinsa itu, kata Dandim, juga bertujuan untuk mempercepat proses pemantauan dan pengawasan program-program ketahanan pangan, penanggulangan bencana, serta memberikan edukasi tentang pentingnya keamanan dan kewaspadaan di tingkat desa.

“Babinsa yang baru ditempatkan akan melaksanakan tugas dengan fokus pada pembinaan teritorial yang lebih intensif di desa-desa yang rawan konflik, daerah terpencil, serta kawasan yang tengah mengembangkan sektor pertanian dan ekonomi lokal,” tandasnya.

Sebagai bagian dari tugasnya, Dandim menyebut Babinsa juga akan berkolaborasi dengan perangkat desa, aparat keamanan setempat, serta masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

“Kami harap dengan penambahan Babinsa ini, hubungan TNI dengan masyarakat akan semakin solid, dan kami bisa lebih cepat memberikan bantuan atau penyelesaian terhadap masalah yang ada di desa,” tambahnya. (\*)